

05.06.2018 - 11:56

Un vaste projet culturel sur la notion de risque environnemental voit le jour en Valais



Archives du film "Aléalinéa", de Maximilien Urfer, qui sera projeté dans le cadre du projet Risk

Qui dit montagnes, fleuves et glaciers dit aussi risques naturels et environnementaux. Et en Valais, le risque alpin est bien présent. L'occasion pour les musées, médiathèque et archives du canton de s'associer dans le projet commun, baptisé RISK, autour de la thématique.

Jusqu'en 2019, conférences, expositions et films se succéderont sur le territoire, offrant une réflexion sur notre notion et notre gestion du risque. Un risque qui va de pair avec l'accroissement de la population, à en croire les organisateurs de l'événement, et qui rend le thème plus actuel que jamais. « Sans l'être humain, une avalanche ou une inondation ne serait qu'un aléa de la nature », décrit le chef du service de la culture Jacques Cordonier. Et si l'initiative du projet ne date pas d'hier, ce dernier démarre à brûle pourpoint, après l'hiver rigoureux 2018 et ses nombreuses avalanches dévastatrices. "C'est plutôt un hasard, admet le chef du service de la culture. Cela fait trois ans que nous planifions ce projet. Le choix de la date est plus historique, avec le bicentenaire de la débâcle du Giétro, dont on parle beaucoup cette année et le dépôt de la candidature suisse auprès de l'UNESCO pour les savoirs faire dans la gestion du risque des avalanches."

A noter que l'événement démarrera officiellement ce samedi, 9 juin, entre le Pénitencier et les Arsenaux de Sion.

OB

Radio Rhône SA Ch. St-Hubert 5 CP 1230 1951 Sion Tél. 027 / 327 20 20 Fax. 027 / 327 20 23
© copyright 2018 Rhône FM - created by [iomedia \(http://www.iomedia.ch\)](http://www.iomedia.ch)